

Ressort

für

Öffentlichkeitsarbeit

Irrlich, den 15.01.2012

Prelibalier des Idarer TV Landesmeister 2012

IRRLICH – Das Prellball-Team M50 des Idarer TV wurde bei den Landesmeisterschaften des Turnverbandes Mittelrhein in Irrlich am 15. Januar 2012 Landesmeister und qualifizierte sich damit für die 34. Westdeutschen Prellballmeisterschaften der Senioren in Bonn am 10. März 2012.

In der Männerklasse M50, in der das Idarer Prellball-Team spielen muss, haben sich 7 Mannschaften qualifiziert.

Die Plätze 1. bis 3. qualifizieren sich für die Teilnahme an den 49. Deutschen Meisterschaften am 05. und 06. Mai in Markoldendorf bei Kassel.

Das Senioren-Team des Idarer TV ist bestrebt, auch diesmal wieder den Sprung zu den DM zu schaffen, das wäre dann die 4. Teilnahme.

Der Turngauvorstand gratuliert dem Senioren-Team des Idarer TV zur Landemeisterschaft 2012 recht herzlich.

Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit im Turngau Nahetal e.V.

Rolf Schwabbacher